
Les homonymes. 
 

Les homonymes sont des mots qui se prononcent de la même façon mais dont le sens est différent.  
 
C’est le contexte de la phrase qui permet de comprendre le sens d’un homonyme et qui permet de l’écrire 
correctement. 
 
Exemples : 
Ce vieux monsieur se déplace à l’aide d’une canne. 
La cane est la femelle du canard. 
 
- En général, leur orthographe est différente. 
Les homonymes qui se prononcent de la même façon mais qui s’écrivent différemment sont des homophones. 
 
Exemples :  
Ce paysan a labouré son champ avant l’hiver.  
La Marseillaise est le chant national français. 
 
- Parfois, les homonymes ont la même orthographe. 
Les homonymes qui s’écrivent de la même façon sont des homographes. 
 
Exemples : 
La voile du bateau s’est déchirée durant la tempête.  
La mariée porte un voile magnifique. 
 
 
 


